



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Vom Strandurlaub auf Korsika bis zum Wassersportcamp an der brasilianischen Ostsee

**In den Sommerferien gibt es für Jugendliche in den Freizeitcamps der
Evangelischen Jugend noch freie Plätze – Reiseziele in ganz Europa**

Steinfurt/Münsterland, 25. April 2014 – Nach den Ferien ist vor den Ferien: Für die Angebote und Freizeiten der Evangelischen Jugend im Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken (www.ev-ju.de) bestehen noch freie Plätze. Sei es in Kroatien, auf Korsika oder im schwedischen Norden, mit dem Freizeitenangebot der Evangelischen Jugend können Kinder und Jugendliche in den Sommerferien auf Entdeckungsreise gehen. Die beliebten Sommercamps und Freizeiten führen im Juli und August für ein bis zwei Wochen ins schwedische Gläntan, auf die französische Mittelmeerinsel Korsika oder an die kroatische Mittelmeerküste nach Selce. Für Kinder ab sechs Jahren stehen Freizeiten im holsteinischen Plön, in Verden bei Bremen sowie im münsterländischen Nottuln auf dem Programm. An den Ostseestrand „Brasilien“ bei Schönberg führt Jugendliche erstmals ein Wassersportcamp für 12- bis 16-Jährige. Die betreuten Freizeiten locken mit einem breiten Angebot an Abenteuer, Sport und buntem Rahmenprogramm.

Raue Felsen, weiße Strände und heiße Winde – seit 23 Jahren bereits bietet die Evangelische Jugend mit dem „Camp Corse“ eine beliebte Gruppenfreizeit für junge Leute an. Im Juli starten drei Freizeiten für junge Reisende im Alter von 15 bis 18 Jahren für zwei Wochen zur französischen Mittelmeerinsel. In der Zeit vom 21. Juli bis zum 4. August können zudem 14- bis 16-Jährige mit dem Team der Evangelischen Jugend das Eiland erkunden. Die Freizeit inklusive Bus- und Fährtransfer, Zeltunterkunft, Verpflegung und Versicherung kostet pro Person 470 Euro. In die mediterrane Welt des kroatischen Selce führen die traditionellen Kroatien-Camps der Evangelischen Jugend. Für Jugendliche im Alter von 13 bis 16 Jahren entsteht an der Adria seit elf Jahren ein Zeltcamp mit Blick auf das Mittelmeer. Die zweiwöchigen Touren kosten 385 Euro pro Person.

In den Norden Europas führt vom 18. Juli bis zum 3. August eine zweiwöchige Freizeit unter Leitung von Jenny Pitz und ihrem Team. Im schwedischen Gläntan, im Nordwesten

Evangelischer Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferent Daniel Cord

Kreiskirchenamt
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt

www.der-kirchenkreis.de
www.das-kirchenportal.de

Tel.: 02551-144-22
Fax: 02551-144-21
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

von Stockholm, locken zahlreiche Outdoor- und Sportangebote, schwedische Gemütlichkeit und viel Natur. Die Schweden-Freizeit kostet pro Person inklusive Bus- und Fährtransfer, Unterkunft, Verpflegung sowie Ausflüge und Versicherung 499 Euro. Für Kinder ab sechs Jahren bietet die Evangelische Jugend in Kooperation mit den Kirchengemeinden Dülmen, Nottuln, Billerbeck und Burgsteinfurt sowie Borghorst-Horstmar außerdem 7- bis 10-tägige Ferienfreizeiten im holsteinischen Plön (6. – 13. Juli), in Verden bei Bremen (7. – 18. Juli) sowie im münsterländischen Nottuln (7. – 14. Juli) an.

Wasserratten erwartet in diesem Jahr erstmals ein Wassersportcamp am Ostseestrand „Brasilien“. Vom 3. bis 9. August erleben 12- bis 16-jährige Jugendliche zum Preis von 330 Euro einen unvergesslichen Sommer in der Karibik des Nordens. Anmeldungen sind ab sofort im Büro der Evangelischen Jugend in Nordwalde möglich unter Telefon 02573/797 oder per Email an freizeiten@ev-ju.de. Weitere Informationen, Termine und Reiseleistungen gibt es im Internet unter www.ev-ju.de.

Bildunterschrift: Sonne, Strand und Freizeit – mit der Evangelischen Jugend können junge Menschen in den Sommerferien nach Korsika, Kroatien, nach Schweden oder an die „brasilianische Ostsee“ reisen (Foto: Ev. Jugend – Abdruck honorarfrei).

Bildlink: <http://bit.ly/XCtRk7>

37 Zeilen à 83 Anschläge

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter www.der-kirchenkreis.de.

Evangelischer Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferent Daniel Cord

Kreiskirchenamt
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt

www.der-kirchenkreis.de
www.das-kirchenportal.de

Tel.: 02551-144-22
Fax: 02551-144-21
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Knapp 86.000 evangelische Menschen leben im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden sowie Ämter, Dienste und Werke des Kirchenkreises zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Die zentrale Verwaltung des Kirchenkreises ist das zentrale Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Daniel Cord
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.der-kirchenkreis.de

Evangelischer Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferent Daniel Cord

Kreiskirchenamt
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt

www.der-kirchenkreis.de
www.das-kirchenportal.de

Tel.: 02551-144-22
Fax: 02551-144-21
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de